

par le jeune Baron de Platen et plusieurs autres enfants de qualité de l'un et de l'autre sexe.

Quelques jours après on repréSENTA Psyché, avec des machines et des danses.

Tant que Mr. le Prince Electoral a esté à Hannovre, il y a eû tous les jours comédie où bal, et bien souvent l'un et l'autre.

On tira aussi un très beau feu d'artifice dans la plâce derrière le chateâu. Le feu eût tout le succès qu'on en pouvoit souhaiter. La magnificence fût toujours jointe à la propreté, et le délicat égala le somptueux.

Am 19. October reiste der Kurprinz allein nach Berlin zurück. Seine Gemahlin begleitete ihn bis Burgdorf zu einem Feste bei dem Herzoge Georg Wilhelm und kehrte dann nach Hannover zurück. Drei Wochen später folgte sie ihrem Gemahl, begleitet von ihrer Mutter und ihrem ältesten Bruder, Prinz Georg Ludwig.

Sie wurde zu Spandau am 2. November von dem Großen Kurfürsten und dessen Gemahlin mit militairischem Pomp empfangen. Es waren 5 Regimenter Cavallerie, 3200 Pferde, 5 Regimenter zu Fuß, 9200 Mann, und 48 Stück Geschütze aufgestellt.

Am folgenden Tage erfolgte der solenne Einzug in Berlin. Die Hochzeitsfestlichkeiten dauerten hier noch 10 Tage lang. Die Herzogin Mutter kehrte mit dem Prinzen Georg am 28. November nach Hannover zurück. Das kurprinzliche Paar begab sich nach Potsdam.

Von der Persönlichkeit der jungen Kurprinzessin findet sich eine Schilderung in dem Mercure galant aus jener Zeit, welche durch Berichte anderer Zeitgenossen und, so viel ihr Neueres betrifft, durch die Portraits in den Berliner und Charlottenburger Schlössern bestätigt wird: